## **Editorial**

El equipo de la revista Contactos agradece a nuestros autores por su entusiasta participación, gracias a ustedes nuestros lectores encuentran en cada ejemplar, un sin número de artículos de diferentes e interesantes temas. A su vez, agradecemos a nuestros lectores por seguirnos cada trimestre y tomarse el tiempo para disfrutar el contenido de cada número.

En esta ocasión, nuestro primer número del año contiene un artículo interesante sobre el Análisis de Supervivencia, que permite conocer características del COVID, haciendo un análisis de los datos recabados durante el periodo que vivimos de pandemia. Datos como: síntomas, medicamentos tomados, tratamientos aplicados, etc. El artículo es "Identificando factores clínico-epidemiológicos asociados a la mortalidad por CO-VID-19 utilizando Análisis de Supervivencia".

Por otro lado, en "Cómputo Neuromórfico: actualidad y perspectivas", se contextualiza el desarrollo y consolidación del Cómputo Neuromórfico como una prometedora alternativa para el cómputo digital tradicional, y se realiza un análisis prospectivo sobre sus posibles realizaciones prácticas.

En "Hiperparatiroidismo Secundario: Estudio Transversal" explican qué es, síntomas, porcentajes de personas afectadas, la calidad de vida de estos pacientes, etc.

"Modelos Biológicos en investigación biomédica: características e implicaciones" es otro de los artículos de este número, en este trabajo se realizó una revisión bibliográfica en PubMed y Google académico para dar al lector una descripción general de cada uno de los modelos biológicos empleados en ciencias biomédicas. En este artículo presentan las principales características de los modelos in silico, in vitro, ex vivo, e in vivo, destacando sus ventajas, regulaciones bioéticas y limitaciones.

Cerramos este número con tres artículos más relacionados a la salud, "La importancia de la avena en la salud" cuyo título lo dice todo, "Intoxicación por té de manzanilla vs vacunas Chamomile tea vs vaccines: side effects", en este artículo se menciona el cómo varias veces recurrimos a la herbolaria, como es el caso del té de manzanilla que tomamos para curarnos de algún padecimiento, corriendo el riesgo de una intoxicación, cuyo efecto secundario del té muchas veces desconocemos y lo comparan con la aplicación de vacunas, lo cual podría ser más seguro para curar el malestar e "Islotes pancreáticos y su papel en la regulación de la glucosa".

Esperamos que este número sea del agrado de nuestros lectores y deseamos que encuentren información novedosa e interesante que les motive para investigar más sobre algunos de los temas aquí presentados.

Atentamente MC Alma E. Martínez Licona Editora en Jefe